
学生の進路選択の進め方や病院の探し方、本学キャリアセンターの活用方法、岩手県医

療局によるセミナー、看護職としてのキャリアプランについて考える機会にすることを目

的として、第３回キャリアセミナーを実施しました。3年生のうち、7割以上が参加してお

り、関心の高さがうかがえました。 

 

【実施内容】 

１．講演会の日時：平成 28年 2月 1日（月）14：40～16：10 

２．講演会場：岩手県立大学看護学部棟 102・103講義室 

 ３．講演内容：テーマ「岩手で働く看護専門職の魅力」 

        講師：岩手県内で活躍している本学卒業生 3名 

（皮膚・排泄ケア認定看護師、救急看護認定看護師、訪問看護師） 

 ４．参加人数：72名 

 

【参加学生のアンケート結果から】回収率：58.3％ 

 講演は、今後の自分のキャリアや就職について考える上で、参考になりましたか 

参考になった   89.3% 

少し参考になった   7.1% 

あまり参考にならなかった 0.0% 

参考にならなかった   3.6% 

  計  
 

100.0% 

＜主な理由＞ 

・将来のこともみえてきた。視野が広がった。 

・自分も認定看護師を目指しているので先輩方のお話を聞くことが出来て勉強になりまし

た。訪問看護にも興味があり、改めて訪問看護の良さが実感できました。 

 

 また今回のような県内の看護について知る機会があったら、参加したいですか？ 

是非参加したい   59.0% 

都合があえば参加したい 38.5% 

あまり参加したくない 0.0% 

全く参加したいと思わない 2.6% 

  計 
 

100.0% 

＜主な理由＞ 

・自分の将来を考える上で参考にしたい。 

・認定看護師など、自分の今後のキャリアについて考える良い機会だと思った。 

 

 講演を聞いての感想 

・2人の認定看護師さん、訪問看護師さんの現場のお話を聞く事が出来て貴重な時間となり

ました。1 人 1 人の方が素敵な看護観を持っていらっしゃって、自分の専門分野に対す

る思いが強くあるのだなと感じました。ありがとうございました。 



・今回のお話はとても参考になりました。認定看護、専門看護、訪問看護など、いろいろ

な形の看護がある中で、1つの道を選んで働いている方々のお話を聞けたのは、将来選択

がせまられた時に必ず参考になると思うし、また、各職種についてお話を聞けたこと自

体も貴重な経験になりました。今回の講演を聞くことができてよかったです。 

 

 講演会風景 

 

 

 

 


